
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

LEGA NORD 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

  

in Iter 

  

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: LEGA NORD 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  

20/09/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Borgonzoni 
 
20/09/2017. Gruppo Consiliare: LEGA NORD. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Borgonzoni 
 
21/09/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 

 

 Consigliere interrogante: BORGONZONI LUCIA  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 20/09/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 05/10/2017 

 

 Prog. n. 937 / 2017  
 P.G. n. 337150 / 2017   Data Protocollazione: 21/09/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE VARIE INFORMAZIONI IN MERITO AGLI ALLOGGI DI PROPRIETA' DEL COMUNE E GESTITI 
DA ACER E SUGLI ALLOGGI DI PROPRIETA' ACER. PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA BORGONZONI IN DATA 20 SETTEMBRE 
2017 
  

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 



Testo risposta  
 
 
 
 
 
Testo:  
 
Bologna, 20 Settembre 2017  
Al Direttore Generale del Comune di Bologna  
 
Con la presente sono a chiedere informazioni in merito agli alloggi di proprietà del Comune di Bologna gestiti 
da ACER Bologna e agli alloggi di proprietà ACER, in particolare vorrei sapere:  
a quanto ammonta il patrimonio immobiliare di proprietà del Comune di Bologna vocato all'ERP  
quanti sono gli alloggi di proprietà del Comune di Bologna - gestiti da ACER - che risultano essere 
regolarmente affittati con contratto di locazione per bando ERP  
quanti sono gli alloggi di proprietà del Comune di Bologna - gestiti da ACER - che risultano non essere locati 
e perchè  
quanti sono gli alloggi di proprietà del Comune di Bologna - gestiti da ACER oppure direttamente 
dall'amministrazione   - che risultano locati al di fuori del bando ERP (e di questi ultimi si chiede l'indirizzo ed 
i metri quadri e con quale procedura sono stati locati)  
Sono anche a chiedere quanti alloggi sono stati donati dai cittadini di Bologna all'amministrazione dall'inizio 
del 2011 ad oggi e quale uso ne ha fatto/ne fa il Comune di Bologna.  
 
Lucia Borgonzoni  
 
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 


